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■■■Ｒ財団寄付表彰 

マルチプルフェロー２回目・森田英郎会員 

１回目・山岸義弘会員,加藤国夫会員 

ポールハリスフェロー・滝沢文夫会員, 

新井格会員,宮崎正文会員,晝間和弘会員 

 

●❁●会長の時間 加藤国夫会長 

今日は、1月 15日小正月です。正月飾りも取

れ、皆さんにはすでに何時もと変わらぬ生活に

戻られたことと思います。国内身近なところで

は、各地で新年を祝う行事が盛んに行なわれ、

平和で豊かな営みが続けられておりますが、ひ

とたび目を海外に目を向けますと先日の、パリ

市内で起きた銃乱射無差別テロ、警察官殺害事

件と痛ましい出来事が連続して起きておりま

す。慢性的な貧困からくるものか分かりません

が、女児を拉致し爆発物を背負わせ自爆テロに

駆り立てる。このような蛮行は如何なる理由が

あろうと許されることはありません。我々ロー

タリアンの活動の及ぶところではない事を痛

感いたしました。今年こそは事故もなく良い年

であることを念じて新しい年を迎えたはずな

のに残念です。 

1 月は｢ロータリー理解推進月間｣です。世界

中のロータリアンは「ロータリーの未来像」を

どのように描いているのでしょうか？調査し

た結果では、世界中の約 3万人のロータリアン

の約半数 1 万 4000 人からの回答は「柔軟性と

刷新性のある活力のあるクラブ」が理想とされ、

そして効率の良い、焦点を絞った重点的なロー

タリーの奉仕活動を希望しています。ロータリ

アンは、与えられたプログラムを選択して活動

するのではなく、地域社会の中でどのようなニ

ーズが有るのか調査し、自主的活動へのビジョ

ンを立て、クラブ全員で活動プランを実践すべ

きと考えていると言う事であります。公共イメ

ージアップと認知度を高め、今、クラブで抱え 

 

ている会員増強にも繋がるような活動をして

いきたいと考えます。 
 

●幹事報告 滝沢文夫幹事 

1.2016～2017のガバナー候補者の公表を回覧 

2.2017～2018のガバナー候補者の推薦 

(入間クラブ内)をお願いします 

3.新世紀のビジョン、ブライダル登録者推薦の

お願いを回覧しています 

4.本日職業奉仕委員長が FM チャッピーに出演

是非聴いて下さい 

5.1/23会長幹事会 加藤会長 滝沢幹事出席予定 

 

＜出席報告＞ 田中快枝委員長 

会員数 出席数 出席率 前々回修正率 

39名 25名 67.6％ 65.8% 

事前欠席連絡 3名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 忽滑谷明ＳＡＡ 

宮崎正文君～長女が 12 日に成人式を迎えまし

た。滝沢文夫君～長女が成人式を迎え、吉永さ

んに着付けと化粧をしていただき、ありがとう

ございました。後藤賢治君～今年も宜しくお願

い致します。 

本日\8,000 累計\562,500 

 

◆回覧、配布物 

① 国際ロータリー細則第 13条による公表 

② ブライダルパーティー登録者推薦のお願い 

③学友会ニュース第 187号 

④ハイライトよねやま 178b号 

⑤高校生社会体験活動ご協力の御礼 

⑥日本のロータリー2020年新世紀ビジョン 

⑦12/18クリスマス家族会会計報告 

⑧1/29新年会参加申し込み出欠表 

⑨他クラブ週報＆例会変更のお知らせ 

⑩加藤会長より｢論語｣解説 ⑪週報 26号 

■ 2014-2015 ＲＩ会長：ゲイリーC.K.ホァン  
■ ＲＩ第 2570地区ガバナー：坂本 元彦 
■ 会長：加藤 国夫 幹事：滝沢 文夫 
■ 例会日：木曜日 12：30～13：30 
■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール 

Tel.04-2963-1111 

Club Bulletin 

入間ロータリークラブ 

会報･雑誌委員会(石川･森田･荒井･関谷) 
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■クラブ奉仕委員会 西山祐三委員長 

今年度の活動計画は①会員純増数２名(内女

性会員１名）以上を目標②家庭集会を開催し、

会員同士の親睦をも図る③ロータリー情報を幅

広く提供する④ロータリーを広報活動によって

市民の皆様に知って貰う。となっており、計画

通り各委員長及び委員の方々のご尽力により順

調に推移しており感謝致しております。 

■職業分類委員会 細淵克則委員長 

今は一職種 5 人迄となりましたが、新しい時

代に沿った職業分類を精査、検討していきます。 

■会員選考委員会 水村雅啓委員長 

残念ながら今年度は役目を望むのがないと

ころですが、職業的、社会的に有能であり、ロ

ータリーを理解し、親睦と友情を深めるととも

に、協調性を持ってクラブ諸活動に参加できる

方の推薦をいただき仲間に入って頂けること

を望んでおります。 

■会員増強委員会 繁田光会員 

10月に増強例会を開催しましたが、経済状況

の厳しさ等、中々入会に繋がらない状況です。

今後とも純増になるように頑張って参ります。 

■ロータリー情報委員会 宮寺成人委員長 

地区の研修とはロータリーの事をもっと勉

強する事で、良く理解すれば意識が変わり、退

会もなくなるのではないかと、加藤玄静さんが

仰っていました。昨年は 9 月から 11 月に RLI

方式で 6時間を三回、勉強して良く理解できま

した。そこで今後は定款と細則の勉強会を皆さ

んで話し合う機会を予定しておりますので、ご

協力よろしくお願い致します。 

■出席委員会 田中快枝委員長 

本日 10月から 12月分の出席表をお配りしま

した。これからの予定として 3、4 月に東京 RC

への訪問を考えております。内容等を検討され、

興味やご希望の講演者がいらっしゃいました

ら、お声掛け頂ければと思います。 

■会報・雑誌委員会 石川嘉彦委員長 

今年は会報委員会と雑誌委員会を一つに纏

めましたが、次年度は再度検討されたらと思っ

ています。ロータリーの友を紹介する雑誌委員

会は熟読して大変面白く、情報の宝庫です。会

報委員会は基準の判断が難しいですが、両方と

もこれからの方は楽しんで遣って下さい。 

■親睦活動委員会 水村雅啓委員 

前半は「みんな楽しく元気良く」の大野委員

長のもと、やる気満々で活発な意見を交わし、

家庭集会を多く持って沢山の親睦活動が出来

たと思います。入間南 RC の合同例会では劇団

アミーゴの演劇では中身の濃い上演できまし

たので、次は大きな舞台で上演できればと思っ

ています。又、残念ながら親睦旅行は噴火等問

題があり中止となりましたが、後半の中でもう

一度、旅行の実施を予定しており、今後も皆さ

んに喜んで頂ける計画を考えております。 

 

■プログラム委員会 宮崎正文委員長 

会員が楽しく出席しやすい例会を、会長、幹

事、親睦委員会と連携しながら、残り半期も決

めて参ります。今後とも宜しくお願いします。 

■広報委員会 岩崎茂委員長 

入間川クリーン作戦の後援事業実施のロー

タリーの友掲載。又、FMチャッピィで月一回の

社会奉仕活動放送。発達障害児童の教材寄贈ニ

ュースが入間市報 11 月号に掲載。これによっ

て広報委員会の目的と公共イメージアップに

役立つものと思います。今後とも各委員会の事

業ニュースを提供して頂く事をお願いします。 

■ロータリー美術館 山岸義弘委員長 

皆様のご協力により美術館を開催出来てお

ります。今後はプログラムと親睦委員会と連携

し、日帰り美術館が出来ればと思っております。 

■職業奉仕委員会 齋藤栄作委員長 

本日の FM チャッピィ出演では、ロータリー

の友とロータリーの手帳を持参し、五大奉仕や

ロータリー活動のお話しをして参ります。そし

て、ロータリーの職業宣言を最初の例会でお配

りし、理解して頂いた上で、皆さんに職業奉仕

を語って頂いています。又、後半は家庭集会で

シェルドンの職業奉仕の理念を皆さんと勉強

する予定ですので宜しくお願い致します。 

■健康管理委員会 摂田順一委員長 

今、インフルエンザか流行っておりますが、

当クラブではその様な事が無いように予防接

種を行いました。三月には健康に関する卓話を

又、4、5月に入間基地の滑走路を歩く計画をし

ておりますので、参加宜しくお願い致します。 

■社会奉仕委員会 繁田光委員長 

西部地区 4 中学校にリヤカー4 台寄贈、入間

川クリーン作戦参加、発達障害の子どもたちの

教育施設に教材寄贈。又、万燈まつりでロータ

リーの社会奉仕活動を広く一般に紹介すると

ともに、地域交流会に参加し、次世代を担う子

どもたちへの助けとなる活動をいたしました。 

■国際奉仕委員会 吉永章子委員 

平和を目指し｢世界でいい事をしょう｣ロー

タリーの究極の目的に副った計画も国際交流

の模索を残すだけとなりました。プログラム委

員会と相談しながら地区国際奉仕、新島部門委

員長(深谷ノースＲＣ)に卓話依頼を致します。 

■ロータリー財団委員会 後藤賢治委員長 

昨年の 12 月には温かいご寄附ありがとうご

ざいました。今後ともよろしくお願い致します。 

■青少年奉仕委員会 吉沢誠十委員長 

7月、9月、11月の地区事業に参加して来ま

した。アクト、青少年交換、ライラ、高校生社

会体験の 4つの小委員会にクラブとして、学生

を直接、支援する活動を知って頂ける様に、努

力して参ります。又、今後のクラブの方向性も

検討できるようになればと思います。 

 

■■■第４回クラブ協議会■■■ 

会報･雑誌委員会(石川･森田･荒井･関谷) 

 

 


